
14 番（小川義昭議員） 

 

 それでは、今の答弁でいくと、公民館からコミュニティセンターへの移行は地区の実

情において順次対応するのではなく、そのまま突っ走るということですか。ということ

は、地区の実情を無視して、そのまま一本化していくということですか。再質問します。 

 


